

Consejo sobre el NK2

A todos nos molestaba el ruidito que hacía el refresco de la visualización del NK2, y he pensado que hay una solución simple, ya que la nueva versión ha tenido algún problema.

En "Panel de Control" / "Dispositivos de sonido y audio" de Windows, dentro de la pestaña "Sonido", elegir de la lista "Iniciar exploración" de la categoría "Explorador de Windows" y como sonido elegir "(Ninguno)".

De esta manera no sonará el molesto click, y como solo se utiliza cuando se abre el navegador, no afecta al resto de sonidos.

Gracias y espero que os sirva.

Salu2.

